
 

 

ABSTRAK 

 

Yustina Hadrianti. 2020. Manajemen Madrasah Aliyah Berbasis Pariwisata 

(Penelitian di MA Jalancagak dan MA Miftahul Huda Subang ).  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketidaklinearan antara dunia pendidikan dan 

sector pekerjaan, adanya tuntutan dari masyarakat mengenai lulusan madrasah 

yang memiliki softskill serta kurangnya SDM berkompetensi bidang pariwisata di 

Subang sehingga adanya inovasi dalam kurikulum pendidikan, dalam bingkai 

manajemen Madrasah Aliyah berbasis pariwisata di Madrasah Aliyah Jalancagak 

dan Madrasah Aliyah Miftahul Huda Subang. Tujuan penelitian ini untuk 

mengetahui dan menganalisis perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan 

pengawasan manajemen berbasis pariwisata. Penelitian ini memakai teory Daur 

Manajemen Pelatihan yang dikembangkan oleh Davies, dkk (1976). Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kualitatif, dengan metode deskriptif analitik. 

Pengumpulan data melalui tehnik wawancara, observasi, dan dokumentasi. 

Sumber data terdiri dari : Kepala Madrasah, yayasan, dan guru-guru. Teknik 

analisis data melalui reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan, dan uji 

keabsahan datanya dengan triangulasi. Hasil penelitian ini menunjukan , bahwa 

(1) Perencanaan di dua sekolah ini diawali dengan menyusun program diawal 

tahun pelajaran yang dituangkan dalam RKM dan RKJM  yang dibuat bersama 

unsur yayasan, kepala sekolah dan guru-guru. (2) Pengorganisasian dikedua 

sekolah ini pengorganisasianya sudah terstruktur dari mulai kepala sekolah, 

kepala TU, waka kesiswaan, waka kurikulum, waka sarana prasaran  dan lain lain 

untuk menjalankan tugasnya sesuai dengan jobdesk-nya masing-masing (3) 

Pelaksanaan manajemen di kedua sekolah ini sudah sama-sama 

melaksanakanya,namun yang membedakan adalah kemitraan dengan pihak luar, 

hal ini karena peran pemimpin atau stakeholder di dua sekolah ini berbeda dalam 

menjalankan tugas dan fungsinya (4) Pengawasan yang dilakukan di kedua 

madrasah ini sama sama  dilakukan dengan metode supervisi yang dilakukan oleh 

kepala sekolah  namun bedanya kalau di MA jalancagak supervise dilakukan 

bukan hanya dari kepala sekolah namun pihak perusahaan. sementara di MA 

Miftahul Huda hanya dilakukan kepala sekolah dilakukan dengan dibantu oleh 

para guru senior. 
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. ِذسعح اٌغ١احح اٌمائّح ػٍٝ الإداسج )تحث فٟ ِاجغر١ش ٠۹۱۰۲ٛعر١ٕا ٘ادس٠أرٟ. 

 )جالأىان ِٚاجفد ِٛي ٘ذٜ عٛتأج

ػذَ اٌرٛاصْ ت١ٓ ػاٌُ اٌرؼ١ٍُ ٚلطاع اٌؼًّ ، ِٚرطٍثاخ ٠حفض ٘زا اٌثحث ػٍٝ 

اٌّجرّغ ف١ّا ٠رؼٍك تخش٠جٟ اٌّذاسط اٌز٠ٓ ٌذ٠ُٙ ِٙاساخ ١ٌٕح ٚػذَ ٚجٛد اٌّٛاسد اٌثشش٠ح 

اٌّخرصح فٟ لطاع اٌغ١احح فٟ عٛتأج تح١ث ٠ىْٛ ٕ٘ان اترىاس فٟ إٌّا٘ج اٌرؼ١ّ١ٍح ، فٟ 

١ٍا فٟ ِذسعح اٌّذ٠ح اٌؼ١ٍا اٌغ١احح تاٌّذسعح. ػ١ٍاء إطاس إداسج اٌغ١احح فٟ ِذسعح اٌّذ٠ح اٌؼ

 .ِفراح اٌٙذٜ عٛتأج

اٌغشض ِٓ ٘زٖ اٌذساعح ٘ٛ ذحذ٠ذ ٚذح١ًٍ ذخط١ظ الإداسج اٌمائّح ػٍٝ اٌغ١احح 

 ٚذٕظ١ّٙا ٚذٕف١ز٘ا ِٚشالثرٙا

اٌرٟ طٛس٘ا د٠ف١ض ٚآخشْٚ  دٚس٠ظ ذغرخذَ ٘زٖ اٌذساعح ٔظش٠ح اٌرذس٠ة ػٍٝ إداسج

٠غرخذَ ٘زا اٌثحث ِماستح ٔٛػ١ح ، ِغ طشق ذح١ٍ١ٍح ٚصف١ح. جّغ اٌث١أاخ ِٓ (. 6791)

خلاي ذم١ٕاخ اٌّماتٍح ٚاٌّلاحظح ٚاٌٛثائك. ذرىْٛ ِصادس اٌث١أاخ ِٓ: ِذ٠شٞ اٌّذاسط 

ٚاٌّؤعغاخ ٚاٌّذسع١ٓ. ذم١ٕاخ ذح١ًٍ اٌث١أاخ ِٓ خلاي اٌحذ ِٓ اٌث١أاخ ، ٚػشض 

 .اخرثاس صحح اٌث١أاخ ِغ اٌرث١ٍثاٌث١أاخ ، ٚاعرخلاص إٌرائج ، ٚ

( اٌرخط١ظ فٟ ٘اذ١ٓ اٌّذسعر١ٓ ٠ثذأ ِٓ خلاي 6ذش١ش ٔرائج ٘زٖ اٌذساعح إٌٝ أْ )

اٌزٞ ٠رىْٛ  RKM ٚ RKJM إػذاد تشٔاِج فٟ تذا٠ح اٌؼاَ اٌذساعٟ ػٍٝ إٌحٛ اٌّث١ٓ فٟ

سعر١ٓ ، ( اٌرٕظ١ُ فٟ ٘اذ١ٓ اٌّذ2ِٓ ػٕاصش ِٓ اٌّؤعغاخ ِٚذ٠شٞ اٌّذاسط ٚاٌّؼ١ٍّٓ. )

ٚلذ ذُ ذٕظ١ُ إٌّظّح ، تذءا ِٓ ِذ٠ش اٌّذسعح ، ِذ٠ش اٌجاِؼح ، طاٌة ٚاوا ، ِٕٙج ٚاوا ، 

( 3اٌث١ٕح اٌرحر١ح اٌٙذف ٚاوا ٚغ١ش٘ا ِٓ أجً أداء ٚاجثاذُٙ ٚفما ٌّىرة اٌؼًّ اٌخاص تُٙ )

اٌغشتاء ،  ذٕف١ز الإداسج فٟ ٘اذ١ٓ اٌّذسعر١ٓ لّٕا ترٕف١ز٘ا ِؼاً ، ٌٚىٓ اٌفشق ٘ٛ اٌششاوح ِغ

ٚرٌه لأْ أدٚاس اٌمادج أٚ أصحاب اٌّصٍحح فٟ ٘اذ١ٓ اٌّذسعر١ٓ ذخرٍف فٟ أداء ٚاجثاذُٙ 

( الإششاف اٌزٞ ٠رُ ذٕف١زٖ فٟ ٘اذ١ٓ اٌّذسعر١ٓ ٘ٛ ٔفظ طش٠مح الإششاف اٌرٟ 4ٚٚظائفُٙ )

٠رُ الإششاف ػٍٝ اٌطشق  MA ٠رُ ذٕف١ز٘ا ِٓ لثً ِذ٠ش اٌّذسعح ، ٌٚىٓ اٌفشق ٘ٛ أٔٗ فٟ

، ٠رُ  ٚفٟ ِذسعح ػ١ٍا ِفرٛي اٌٙذٜ ظ فمظ ِٓ ِذ٠ش اٌّذسعح ٌٚىٓ ِٓ اٌششوح. ت١ّٕا ف١ٌٟ

ذٕف١ز اٌّذ٠ش فمظ تّغاػذج وثاس اٌّؼ١ٍّٓ وّّث١ٍٓ إرا واْ اٌّذ٠ش غ١ش لادس ػٍٝ اٌحضٛس 

 تغثة إٌضاع أٚ واْ ٕ٘ان ا٘رّاَ سعّٟ

 

                                      



 

 

 

 

ABSTRACT 

 

Yustina Hadrianti. 2020. Tourism-Based Madrasah Aliyah Management 

(Research in MA Jalancagak and MA Miftahul Huda Subang). 

This research is motivated by the nonlinearity between the world of education and 

the employment sector, the demands of the community regarding madrasah 

graduates who have soft skills and the lack of competent HR in the tourism sector 

in Subang so that there is innovation in the education curriculum, within the 

management framework of Madrasah Aliyah based on tourism in Madrasah 

Aliyah Jalancagak and Madrasah Aliyah Miftahul Huda Subang. The purpose of 

this study is to determine and analyze tourism-based management planning, 

organizing, implementing and monitoring. This study uses the Daures 

Management Training theory developed by Davies, et al (1976). This research 

uses a qualitative approach, with descriptive analytic methods. Data collection 

through interview techniques, observation, and documentation. Data sources 

consist of: Principals of Madrasas, foundations, and teachers. Data analysis 

techniques through data reduction, data presentation, drawing conclusions, and 

testing the validity of the data with triangulation. The results of this study indicate 

that (1) Planning in these two schools begins by preparing a program at the 

beginning of the school year as outlined in the RKM and RKJM which is made 

with elements of foundations, principals and teachers. (2) Organizing in these two 

schools, the organization has been structured, starting from the principal, TU 

headmaster, student waka, waka curriculum, waka target infrastructure and 

others to carry out their duties in accordance with their respective jobdesk (3) 

Implementation of management in these two schools have implemented it 

together, but the difference is partnership with outsiders, this is because the roles 

of leaders or stakeholders in these two schools are different in carrying out their 

duties and functions (4) Supervision carried out in these two madrasas is the same 

as the supervision method carried out by the headmaster but the difference is that 

in MA the road is supervised not only from the headmaster but the company. 

while in MA Miftahul Huda, only the principal is carried out with the assistance 

of senior teachers. 
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